

aprendizaje nacional

Nº 57
DOMINGO / 20 / 10 / 2024
www.ahoraelpueblo.bo

LUCHO ARCE A LOS PADRES Y MADRES:

**El Gobierno protegerá y mejorará la
calidad educativa de la niñez y juventud**



MÓNICA HUANCOLLO

El Gobierno protegerá y mejorará la calidad educativa de la niñez y juventud

En medio de la alegría de miles de niños y niñas, el presidente Luis Arce inició el pago del Bono Juancito Pinto y en la ocasión afirmó que su Gobierno protegerá y mejorará la calidad educativa de la niñez y juventud.

“Estamos generando las condiciones necesarias para garantizar a nuestras y nuestros estudiantes una educación de calidad. Los padres de familia tienen en su Gobierno nacional a un aliado para proteger y mejorar la calidad educativa de la niñez y juventud boliviana”, expresó el mandatario en el acto de inauguración central que se desarrolló en la unidad educativa Santiago I de El Alto.

Además reafirmó: “¡A nuestras niñas y niños no se toca!, porque son el mayor tesoro”.

OBJETIVO

El bono es un incentivo a la permanencia

Durante el inicio de la entrega del Bono Juancito Pinto, el presidente Luis Arce reafirmó que a los “¡niños y niñas no se toca!”.

Niños de Chuquisaca muestran un billete de Bs 200 de manera simbólica. // FOTO: COMUNICACIÓN PRESIDENCIAL





económico en la Asamblea Legislativa. No obstante, pese a ello, el Gobierno garantizó los recursos para que los niños y niñas cuenten este año con el bono.

Por su parte, el ministro de Educación, Omar Véliz, destacó el trabajo que desarrolla el presidente Arce por la educación. “Hoy es un día muy importante para todos, le decimos al pueblo boliviano que nuestro hermano presidente Luis Arce viene trabajando de manera constante e incansable fortaleciendo a nuestras empresas nacionales y hoy producto de ello, gracias al apoyo de estas empresas, se entrega el Bono Juancito Pinto a nivel nacional”, indicó.

Desde su implementación en 2006, el bono redujo la tasa de abandono escolar “del 6,4% al 0,64% en 2023, o sea ni el 1% de deserción escolar”. En 2014, el beneficio se amplió hasta el sexto de secundaria, en principio solo se entregó el monto a primaria.

25 empresas estatales son el sostén del bono. YPFB aporta Bs 220 millones; ENDE, Bs 90 millones; y Entel, Bs 52 millones, entre otras.

escolar y este año beneficiará a 2.340.000 estudiantes de educación primaria, secundaria y especial de unidades educativas y centros de educación especial fiscales y de convenio de todo el país.

El monto consta de Bs 200 que son entregados a cada estudiante, a través de los padres o tutores, quienes son los responsables de acudir a una entidad financiera autorizada para cobrar el beneficio.

El pago de este bono es posible gracias a los aportes de 25 empresas estatales, que para esta gestión garantizaron el desembolso de Bs 477.550.000, para que la entrega se haga efectiva hasta el 30 de noviembre de este año.

En las 25 empresas están las estratégicas como Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), que aportará Bs 220 millones; la Empresa Nacional de Electricidad (ENDE), con Bs 90 millones; y la Empresa Nacional de Telecomunicaciones (Entel), que contribuirá Bs 52 millones.

Además, otras compañías públicas, como la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa); la Corporación Minera de Bolivia (Comibol) y Boliviana de Aviación (BoA), sumaron sus aportes para alcanzar el monto necesario, detalló el ministro de Economía, Marcelo Montenegro.

Arce resaltó, en el evento central, que además de disminuir la deserción escolar, el Gobierno nacional distribuye “los ingresos de las empresas entre los bolivianos y las bolivianas”.

Las primeras en recibir el monto fueron Franccini Yandira Zegarra Gerónimo, de secundaria, y Dwayne Steev Pocoaca Arce, de primaria, estudiantes de la unidad educativa Santiago I de El Alto.

“Nosotros cuidamos el mayor de los tesoros que tenemos que son nuestras niñas y niños, queremos darles la mejor educación”, remarcó.

El Jefe de Estado también se refirió al contexto económico que vive el mundo y a los problemas internos, en especial del bloqueo



Niños disfrazados de Colorados de Bolivia.
// FOTO: PRESIDENCIA



El Primer Mandatario es recibido con muestras de gratitud por la población.

// FOTO: COMUNICACIÓN PRESIDENCIAL



Lucho Arce

702 mil seguidores • 6 seguidos
Lucho Arce



Luis Alberto Arce Catacora

59 following -245.1K followers
@LuchoXBolivia



luchoxbolivia

41.3K seguidores - 386.3K me gusta
Lucho Arce



Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) ✓
8:31 p. m. · 17 de octubre 2024 · 2.344 Me gusta



Sostuvimos una importante reunión de coordinación con las hermanas y hermanos alcaldes de las ciudades capitales y El Alto, en la Casa Grande del Pueblo. Escuchamos sus preocupaciones y evaluamos la situación económica del país. Coincidimos en que la estabilidad y la economía del pueblo boliviano debe estar siempre por encima de cualquier interés personal o político, y que las leyes de financiamiento siguen paralizadas en la Asamblea Legislativa Plurinacional y están ocasionando grandes perjuicios a nuestras regiones.

Hoy más que nunca debemos concentrar todos los esfuerzos y trabajar unidos para garantizar la estabilidad económica del país, pese a quienes, por intereses personales, asumen medidas unilaterales que atentan directamente contra la economía del pueblo boliviano.



Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) ✓
8:31 p. m. · 16 de octubre 2024 · 2.344 Me gusta



Hoy sostuvimos una enriquecedora reunión con las juventudes de diferentes organizaciones sociales nacionales y de nuestro instrumento político #MASIPSP. En Casa Grande del Pueblo abordamos temas de la coyuntura actual, nacional e internacional, y coincidimos en la necesidad de fortalecer la unidad como nuestra principal fortaleza para defender la democracia, garantizar la estabilidad económica, social y política del país.

Reafirmamos nuestro compromiso inquebrantable de seguir trabajando por la juventud boliviana, escuchando sus necesidades de forma directa y coordinando acciones conjuntas con ellas y ellos, que son la fuerza y rebeldía de nuestra Revolución Democrática y Cultural.



Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) ✓
9:44 p. m. · 15 de octubre 2024 · 2.277 Me gusta



Los Gobiernos Autónomos Indígenas Originarios Campesinos son una parte importante de la materialización de nuestro Estado Plurinacional.

Hoy nos reunimos con nuestros hermanos y hermanas de las GAIOS. Evaluamos juntos el avance de los proyectos que estamos implementando en nuestras regiones, como en salud, educación, infraestructura, agua y riego. Estamos trabajando para garantizar la seguridad con soberanía alimentaria del país. Les agradecemos por su firme y permanente respaldo.



Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) ✓
8:31 p. m. · 14 de octubre 2024 · 2.344 Me gusta



Queremos una Policía Boliviana que esté más cercana al pueblo, que escuche más sus necesidades y responda con eficacia y empatía, una Policía que inspire confianza y se gane el respeto de todas las bolivianas y bolivianos. Un cambio implica desafíos, pero también oportunidades de servir y de consolidar todos esos años de formación.

Deseamos los mejores éxitos a las flamantes autoridades policiales. Estamos seguros que asumirán estas nuevas funciones con idoneidad, eficacia y con mucho profesionalismo. El país espera mucho de ustedes y estamos seguros que no lo defraudarán.



Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) ✓
8:31 p. m. · 17 de octubre 2024 · 2.344 Me gusta



En el Día de la Dignidad Nacional honramos a nuestros héroes que defendieron con sus vidas nuestros recursos naturales, como el gas, en la trágica Masacre de Octubre de 2003. Su lucha por la soberanía y la dignidad de nuestra Patria sigue viva en nuestros corazones. El legado de su coraje y amor a la Patria permanece firme y se refleja en nuestra decidida defensa de la democracia y la estabilidad del país. ¡Gloria a nuestros mártires!



Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) ✓
9:44 p. m. · 17 de octubre 2024 · 2.277 Me gusta



Al recordar 55 años de la segunda nacionalización de nuestros hidrocarburos, un hecho que tuvo como principal protagonista al gran líder socialista Marcelo Quiroga Santa Cruz, reafirmamos el firme compromiso de nuestro Gobierno de cuidar la nacionalización.

No basta con nacionalizar los hidrocarburos, que es muy positivo para la población porque los recursos se quedan para nuestro país, pero también hay que proteger la nacionalización, que significa estar permanentemente haciendo trabajos de exploración en todo el país para encontrar más gas y petróleo.